

Ressort: Auto/Motor

Studie: Nur jeder Dritte kann richtig Erste Hilfe leisten

München, 19.03.2013, 14:12 Uhr

GDN - Nur jeder dritte deutsche Autofahrer kann laut einer Studie richtig Erste Hilfe Leisten. Von den 73 Prozent der Befragten, die sich zutrauten, am Unfallort Erste-Hilfe-Maßnahmen einzuleiten, kannten tatsächlich nur 33 Prozent von ihnen alle erforderlichen Erstmaßnahmen, wie eine Umfrage des ADAC und des Deutschen Roten Kreuzes (DRK) zeigt.

Mit 46 Prozent wusste knapp die Hälfte der Autofahrer einen Verletzten in der Seitenlage zu stabilisieren, 41 Prozent wussten, was bei Atemstillstand zu tun ist. Nur 20 Prozent waren in der Lage, die lebensrettende Wiederbelebung korrekt durchzuführen. Bei 38 Prozent der Befragten lag der letzte Erste-Hilfe-Kurs bereits mehr als zehn Jahre zurück. Über die Hälfte der Verkehrstoten auf Europas Straßen sterben innerhalb der ersten Minuten nach einem Unfall.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10182/studie-nur-jeder-dritte-kann-richtig-erste-hilfe-leisten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619